
Wer zahlt die Unterstützung

In den meisten Fällen übernimmt 
das Sozialamt die Kosten.

Oder das Jugendamt zahlt die 
Kosten von unserem Angebot. 

Kontakte Ambulante Dienste

Landkreis Konstanz

Telefon: 0 77 31 91 26 89 13 1

adsingen@stiftung-liebenau.de

Landkreis Ravensburg

Telefon 07 51 97 71 23 10 6

bwf-ravensburg@ 
stiftung-liebenau.de

Landkreis Schwarzwald-Baar

Telefon 0 77 21 99 29 46 6

be-vs@stiftung-liebenau.de

Stadt Ulm, Alb-Donau-Kreis und 
Kreis Neu-Ulm

Telefon 07 31 15 93 99 65 0

adulm@stiftung-liebenau.de
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Begleitete Eltern und Kinder

Sie haben ein kleines Kind?

Vielleicht erziehen Sie es  
zusammen mit Ihrem Partner.

Manchmal benötigen Sie dabei 
Unterstützung.

Die begleitete Elternschaft ist ein 
spezielles Angebot.

Fachkräfte unterstützen die Eltern. 

Eltern bekommen flexible Hilfe. 

Die Hilfe passt genau zu ihrem  
eigenen persönlichen Bedarf.

So kann Ihr Kind  
bei Ihnen aufwachsen.

Ein Angebot für Eltern  

Das Angebot ist für Menschen  
mit Einschränkungen. 

Sowohl mit geistigen, seelischen 
als auch körperlichen Handicaps. 

Es ist für Eltern mit Kindern. 

Die Familien führen ein  
selbstständiges Leben.

Sie leben in der eigenen Wohnung.

Das Kind lebt bei den Eltern. 

Die Eltern versorgen es. 

Die Fachkraft hilft ihnen  
bei der Erziehung.

Die Eltern lernen Verantwortung 
für sich und das Kind übernehmen.

Mit der Hilfe machen Eltern  
ihre Elternrolle gut.

Wir bieten Ihnen

Wir besprechen mit Ihnen  
die nötige Hilfe. 

Auch die Anleitung ist  
bei Ihnen zu Hause.

Unterstützung zum Beispiel:

•	 bei der Tages-Gestaltung
•	 bei der Haushalts-Führung
•	 bei gesundheitlichen Themen 
•	 bei der Freizeit-Gestaltung
•	 bei der Versorgung vom Kind
•	 bei der Pflege vom Kind 
•	 beim Aufbau von Kontakten
•	 bei Fragen von der Entwicklung 

vom Kind
•	 in besonderen  

Erziehungs-Situationen
•	 bei der Wohnungs-Suche


